



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Finanzen und Personal

.03.2017

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Personalangelegenheiten am
01.02.2017**

TOP: Ö 8.2

**mündliche Anfrage von Herrn Wolter, Fraktion MITBÜRGER für Halle-NEUES FORUM
Betreff: „Arbeitsstand Prozess Aufgabenkritik“**

**Herr Wolter erbat den Arbeitsstand zu dem gesamten Prozess. Er möchte auch
wissen, welche Bereiche noch gar nicht diskutiert worden sind?**

Der Prozess der Aufgabenkritik ist als dauerhafter und flächendeckender Prozess der Verwaltung angelegt, weil aufgrund von neuen oder erweiterten Aufgaben, Gesetzesänderungen und Umstrukturierungen eine ständige Anpassung der Aufgaben notwendig ist. Der Arbeitsstand ist somit als kontinuierlicher Arbeitsprozess aller Geschäftsbereiche zu werten.

Die vor einer Aufgabenkritik in der 1. Phase durchzuführende Aufgabenbewertung hat in den Geschäftsbereichen I, II und IV vollständig stattgefunden. Für diese Geschäftsbereiche erfolgen nunmehr die ersten Anpassungen und Überarbeitungen im Sinne einer kontinuierlichen Fortschreibung des Aufgabenkataloges.

Die Geschäftsbereiche OB und III befinden sich planmäßig noch in der Phase der Aufgabenbewertung.

Die Aufgabenbewertung und Aufgabenkritik der städtischen Eigenbetriebe und des Jobcenters liegen in deren Eigenregie.

Egbert Geier
Bürgermeister